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ANFRAGE 
 
 
des Abgeordneten Mario Kunasek 
und weiterer Abgeordneter 
 
an die Bundesministerin für Verkehr, Innovation und Technologie 
betreffend Verkehrsanbindung der Region Voitsberg – Köflach – Bärnbach an die A2  
 
 
 
Seit nunmehr weit über 25 Jahren ist die Anbindung des Raumes Voitsberg – 
Köflach – Bärnbach an die A2 ein brisantes Thema in dieser Region.  
Eine direkte Autobahnanbindung des Raumes Voitsberg – Köflach – Bärnbach ist 
nicht vorhanden, die Anbindung über die B 70 zur Autobahnauffahrt Mooskirchen 
wird nur sehr zögerlich verbessert, eine direkte Autobahnanbindung kann sie nicht 
ersetzen. 
Eine direkte Anbindung an die Autobahn würde zudem die wirtschaftlich 
angeschlagene Region für Betriebe und Unternehmen als Standort attraktiver 
machen. Zudem würde eine Autobahnanbindung auch eine erhebliche Entlastung für 
die Pendler in dieser Region darstellen.  
 
In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an die 
Bundesministerin für Verkehr, Innovation und Technologie folgende 
 

Anfrage 
 

1. Ist ein direkter Anschluss der Region Voitsberg – Köflach – Bärnbach an die 
Autobahn A2 geplant? 
 

2. Wenn ja, wann ist mit einer Realisierung dieses Projekts zu rechnen? 
 

3. Welche Kosten entstehen durch dieses Projekt? 
 

4. Wie sieht der Plan im Detail aus? 
 

5. Wenn nein, warum nicht? 
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